



CORONAVIRUS COVID-19

ATTENTION A NE PAS CONFINER LES PERSONNES AGEES DANS UN ISOLEMENT SOCIAL

Lors d'un déplacement aujourd'hui dans un EHPAD parisien, le Président de la République a invité les Français à limiter leurs visites auprès des personnes âgées « *Durant cette épidémie, il faut absolument limiter les visites au maximum et je vais demander à tous nos concitoyens d'avoir cet esprit de responsabilité, de faire ce sacrifice. Je sais que c'est parfois un crève-cœur mais il faut au maximum éviter de visiter nos anciens.* »

Dans ces moments, où les personnes âgées sont en effet, les plus vulnérables face à l'épidémie de coronavirus qui touche notre pays, il est bien sûr indispensable de les protéger. Mais il est également indispensable de maintenir les liens entre nous et les aînés, notamment les plus fragiles et les plus isolés.

Les Petits Frères des Pauvres demandent aux pouvoirs publics de ne pas oublier les solutions alternatives comme les appels téléphoniques afin de ne pas confiner les personnes âgées dans un isolement social.

Depuis 1946, les Petits Frères des Pauvres luttent contre l'isolement et la solitude des personnes âgées, prioritairement les plus démunies. Par nos actions, nous créons des liens leur permettant de reprendre goût à la vie et faire partie du monde qui les entoure. Vivre tout simplement.

Contact Presse

Meryl Le Breton

T : 01 49 23 14 93

service.presse@petitsfreresdespauvres.fr

www.petitsfreresdespauvres.fr